

# Operativo en Cardonal concluye con detenidos y fruta incautada

**Carabineros detuvo a cuatro sujetos en el eje Uruguay. Desde el municipio dijeron que el despeje y el reordenamiento en esta zona se ha reforzado en el periodo estival.**

Francisca Palma Schiller  
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

**T**al como fue la tónica del año 2025, todo indica que para este 2026 las intervenciones en el eje del Mercado Cardonal seguirán siendo prioridad.

Así al menos se percibió este viernes, cuando a primera hora de la mañana, en un operativo coordinado por el departamento de Aseo y la dirección de Seguridad Ciudadana de la municipalidad de Valparaíso, en compañía de Carabineros, se llevó a cabo una fiscalización.

Los resultados, según informaron desde la policía uniformada, fueron positivos, ya que se logró detener a cuatro personas: uno por atentar contra la autoridad, ocasionar desórdenes públicos y por Ley de Control de Arma y Explosivos; un segundo sujeto por tener orden vigente de amenazas simple contra personas y otros dos por infracción a la Ley de Drogas y porte ilegal de arma blanca.

Asimismo, precisaron desde la institución, se realizaron 30 controles de identidad y diez controles vehiculares. De igual ma-



FRUTA Y VERDURA DECOMISADA SE DAN EL MARCO DE LA VENTA INFORMAL DE ESTAS ESPECIES.

nera, se cursaron 14 infracciones por comercio ambulante y dos infracciones a la Ley de Tránsito.

En cuanto al decomiso e incautación, se logró sacar de circulación diez petardos de fuegos de artificios, dinero en efectivo, un cuchillo de 30 centímetros y 8 gramos 300 miligramos de droga, además de fruta y verdura.

Respecto a esto último, desde la administración comunal afirmaron que "en la ocasión, se requisa-

ron 200 kilos de frutas y verduras, las cuales fueron entregadas al Ecomercado municipal, quien se las donó a usuarias jefas de hogar, Comedor 421 de Iglesia La Matriz, Comedor Social Montedónico y a la dirección de Género, Mujeres y Diversidades".

Y agregaron: "Como municipio porteño hemos reforzado nuestro plan de despeje y reordenamiento del comercio ambulante para el periodo estival, reafirmando nuestro com-

promiso con la recuperación de los espacios públicos, la seguridad y el fortalecimiento del comercio formal en un periodo de alta actividad".

## CONFORMIDAD Y CAOS

En el lugar de los hechos, pilastreiros se mostraron conformes con el actuar policial. "Con estos operativos se mantiene el orden", comentaron.

"Por lo que percibimos se llevaron todo lo que estaba fuera de lugar, debe-

**200**

**kilos de frutas y verduras** se decomisaron en la intervención: especies fueron donadas a comedores sociales.

ser con el fin de controlar al comercio ambulante y la limpieza, que es lo que se ha venido haciendo", señaló el locatario Amador Zamora.

Leonardo "Pepe" Allende, presidente del Cardonal, expresó a La Estrella que "fue un operativo contra los ambulantes en calles adyacentes al perímetro Mercado; la política de la alcaldesa es limpiar la ciudad y eso es lo que está haciendo en beneficio de todos los porteños para que puedan transitarse libres por las veredas y lo principal, limpias".

Sin perjuicio de lo anterior, en terreno, se pudo constatar que a eso de las 10 de la mañana algunos ambulantes seguían presentes en el lugar, mientras que otros se encontraban "a la espera" de que personal policial y municipal se retiraran para volver a instalarse. ☀